



Manuel Hagen vom Organisations-
team übergab an Hans Seemann ein-
en symbolischen Scheck. Foto: Ips

Erlös von mehr als 7300 Euro

AKTION Die Künstler verzich-
teten bei der „Trachtenlust“
auf ihre Gage.

VON PETRA SCHMID, MZ

KÖFERING. Es war eine Veranstaltung der besonderen Art, die im Gasthof „Zur Post“ unter dem Motto „Trachtenlust“ stieg. 30 bekannte Künstler aus dem Landkreis traten hier in Köfering auf – und alle verzichteten auf ihre Gage. Veranstalter Manuel Hagen freute sich, an Hans Schreiber von der Stiftung „Kaminkehrer helfen krebskranken Kindern“, der extra aus Coburg angereist war, einen symbolischen Scheck in Höhe von 7324,49 Euro übergeben zu können. Es war der Höhepunkt des Abends.

Ein Teil der Summe ist für einen erkrankten Buben aus Köfering vorgesehen. Bereits im vergangenen Jahr hatte eine Klasse der Köferinger Grundschule mit Hilfe der örtlichen Vereine und Bezirkskaminkehrermeister in Ruhestand, Hans Seemann, eine Benefizaktion durchgeführt (die MZ berichtete). Ebenso wie damals beim „Spiel ohne Grenzen“ engagierten sich auch dieses Mal viele Menschen, um zu helfen. Unter anderem wurden eine große Tombola zusammengestellt und eifrig Lose verkauft. So herrschte bei der „Trachtenlust“ nicht nur beste Stimmung, sondern es kam auch eine enorme Spendensumme zusammen.

Bei der Scheckübergabe kurz vor Mitternacht habe man schließlich spontan entschieden, jeweils 3000 Euro der Spendensumme an die Kinder-
uniklinik Ostbayern (KUNO) und an den Verein körperbehinderter und krebskranker Kinder (VKKK) zu übergeben, erklärte Seemann der MZ, denn auch diese würden wie die Stiftung der bayerischen Kaminkehrer einen wertvollen Beitrag für an Krebs erkrankte Kinder leisten.

Seemann und Schreiber bedankten sich für das große Engagement der Organisatoren, Musiker und vor allem

